
1. ¿Qué ha venido a hacer a Pamplona? 
 
Estamos acá en el Entrena Pádel realizando un evento donde vamos a 
participar con la gente. Vamos a mostrar al público cómo se entrena a 
nivel profesional y, ya por la tarde, haremos un partido de exhibición. 
Lo más importante es que la gente se lo pase bien y espero que así 
sea. 
 
2. ¿Conoces algo del pádel navarro? 
 
Esta es la segunda vez que vengo a Pamplona, estuve el año pasado 
en un acto de mi patrocinador principal Land Rover y estoy muy 
contento y gratamente sorprendido porque el público responde y veo 
que hay una fiebre por el pádel increíble. 
 
 
3. ¿Qué te parecen las instalaciones? 
 
Este es un club precioso. Hoy nos llevaron a los jugadores a visitarlo y 
me pareció un lugar muy coqueto y cuidado, se ve que lo han hecho 
con mucho cariño, con lo que los aficionados se van a encontrar con 
un lugar idóneo para practicar el pádel. 
 
 
4. Nos comentas que es el año pasado también nos visitaste. ¿Has 

notado algún cambio? 
 

La verdad es que no te podría decir mucho. Pero lo cierto es que el 
año pasado hicimos un clinic y se llenó de gente. 
 
En esta segunda visita todavía no hemos estado con ellos, pero estoy 
seguro, por lo que me cuentan, que ocurrirá lo mismo, ya que el pádel 
navarro está creciendo a pasos agigantados y eso es muy bueno. 
 
5. Según tu opinión. ¿Qué tiene el pádel que engancha tan rápido? 

 
Es un deporte en el que es muy sencillo pasártelo bien. No se necesita 
una gran técnica como en otras disciplinas para pasar un buen rato. 
Yo creo que esa es la clave fundamental por la que el pádel está 
calando tan hondo en la gente. 
 
Una persona que nunca ha hecho deporte en su vida, se mete dentro 
de una pista de pádel y juega. Creo que esto ocurre en muy pocos 
deportes y aquí encontramos una de las claves de su éxito. 
 
6. ¿Puede el pádel “morir de éxito”? ¿Ser una moda pasajera? 

 
Yo diría que no. Llevo once años en España y lo bueno que veo es que 
está creciendo de forma continua y eso te permite tener cierto control. 
 



Acá quizás haya llegado un poquito más tarde que en otros sitios, pero 
en Madrid, Andalucía… hace ya 8 ó 10 años que ha explotado y se 
sigue manteniendo de la misma forma; o sea que esto no es una moda. 
 
Hoy el pádel es un deporte, no una moda. 

 


